

ALZIRA

El Consell sigue sin enviar el educador que prometió a un alumno con distrofia muscular

La AMPA y el instituto ven insuficiente que el monitor asista sólo un día a la semana

P. F. Alzira
La Asociación de Padres de Alumnos del Instituto IES Juan de Alzira ha denunciado el retraso de la Consejería de Educación en asignar un educador a tiempo completo para atender a un alumno que padece una distrofia muscular degenerativa que le obliga a desplazarse en silla de ruedas a pesar de los al menos tres escritos que desde el pasado 30 de abril ha elevado el centro, primero comunicando la matrícula del alumno y posteriormente reclamando un educador de apoyo para él, y del compromiso que el anterior inspector de la consejería asumió en julio para que el instituto contara con un educador toda la jornada para ayudar al estudiante en sus desplazamientos de aula a aula o acompañarle al servicio cuando lo necesitara. En estas momentos el alumno únicamente recibe este apoyo un día a la semana, por lo que son los compañeros de clase o su hermano, dos años mayor que él, los que se encargan de ayudarle el resto de los días.

Padres del AMPA cuestionan que un alumno que tiene este problema sea de justicia que reciba este apoyo y señalan que si bien desde la consejería se asegura que el instituto tiene apoyo de un educador, la selección del



VICENTE M. HERRERA

DEPENDIENTE. El hermano de Alberto empuja la silla a la puerta del instituto.

nativo no llega y temen que toda vez se pueda demorar algunos meses.

Alberto llegó este año al IES del En Jauco para cursar la ESO tras pasar por el colegio Ausiàs March, donde se contactó con este monitor de apoyo toda el día, según explicó su madre. La dirección del instituto comunicó el caso a la consejería desde que, a finales del pasado curso, conoció la incorporación de este joven y la respuesta fue que el centro contaría con un educador.

Sin embargo, cuando se ha cumplido ya un mes desde el inicio del curso, Alberto sólo cuenta con este apoyo un día a la semana, ya que este profesional también tiene asignados otros centros de la ciudad, explicaron desde el AMPA. «Es muy grave que un alumno con estas características que le prometen un educador no lo tenga», señalaron desde el colectivo de padres, mientras recordaban que después del compromiso del anterior inspector de contar con un monitor a tiempo completo, en septiembre indicaron desde la consejería que el instituto tendría un educador que puntualmente podría prestar otros servicios en otros centros y ahora, en la práctica, únicamente asiste un día a la semana.

RIBA-ROJA

Vecinos de Masía de Traver denuncian la actividad de las canteras ante la Guardia Civil

V. Castromera, Riba-roja

La comunidad de propietarios de la urbanización Masía de Traver de Riba-roja ha presentado una denuncia en el cuartel de la Guardia Civil por las molestias continuas causadas por la explotación de la cantera La Pobresa situada a menos distancia de las casas. La denuncia concreta que las molestias que sufren los vecinos están causadas por las «vibraciones» explosivas y el ruido que circular de los camiones durante todo el día, siendo este ruido más intenso durante las noches.

Con esta denuncia, los residentes precisan que el Secretario municipal de la empresa propietaria de la cantera está cuestionando delito medioambiental en materia de ruidos, así como la posible responsabilidad del ayuntamiento y del Consell al permitir que se lleve a cabo explotación en plena noche.

Los vecinos señalan que durante la última semana se han intensificado estas explosiones a su nivel que influyen en su bienestar y calidad de vida. Asimismo que durante el día se escuchan los permisos que la licencia de minas otorga a las canteras «y si en la licencia de actividad está incluido el continuo ruido y descarga nocturna que impide el descanso en varias viviendas a lo alrededores».

Hace unas semanas los vecinos de Masía de Traver también alertaron sobre la intensa actividad de la Generalitat de permitir la apertura de una quinta cantera en Riba-roja, y al igual que el PSPV, han pedido al gobierno municipal del PP que aplique la normativa sobre ruidos.

PLANA

Iniciativa exige que se remodelen el cementerio de Llíria tras caer una pared

V. C. M., Llíria

Iniciativa por Llíria ha exigido la remodelación urgente de una de las partes más antiguas del cementerio municipal después de que el pasado lunes se desprendiera uno de sus muros y alertara a una decena de síndicos.



Una losa cubre el derrumbe.

El portavoz de Iniciativa, Paco García, recordó que el ayuntamiento por decreto hace unos años cedió de la actividad del cementerio en la zona en cuestión para poder acometer su renovación. Aunque, tal como indicó el edil del PP Angel Coera, piensa que pasar cinco años desde el traslado del terreno para iniciar el trabajo de los trabajos.

SERRA

Las lluvias provocan la caída de un muro junto al acueducto de Portaceli

El monumento del siglo XV está declarado BIC

Vicente Castromera, Serra
Uno de los muros de contención del monte situado frente a la Cartuja de Portaceli, en pleno Parque Natural de la Serra Calderona, se ha derrumbado a consecuencia de las últimas lluvias y ha estado a punto de alcanzar al acueducto medieval, declarado Bien de Interés Cultural (BIC) junto al resto del conjunto arquitectónico.

El desprendimiento ha provocado la caída de una gran cantidad de piedras y sillares en la zona forestal que condice al complejo religioso y se han quedado a un par de metros de los pilares

principales del acueducto.

En los últimos tiempos, justo en esta parte del monte de propiedad privada sobre la que se asienta gran parte de esta edificación del siglo XV, se están realizando movimientos de suelo para transformarla en suelo agrícola.

En este sentido, el desprendimiento del muro y el consiguiente corrimiento de tierras han dejado a la vista varias conclusiones del riesgo por gotas de las instalaciones agrícolas.

El acueducto de la Cartuja de Portaceli fue declarado BIC por



S. C. M.

DESPRENDIMIENTO. Los sillares han caído a pocos metros del acueducto.

la Generalitat Valenciana en el año 2005. El monumento —que conserva su estructura original— dispone de doce arcos apuntados de sillares, recubiertos de tapial hasta su parte superior donde dispone de una acropia de radio de un metro de anchura para conducir el agua al edificio. Salvo un desajuste

de 17 metros y mide más de doscientos metros de largo. No es la única parte exterior del complejo que está notando el paso del tiempo. En el puente que salva el barranco de Portaceli y que lleva a la entrada de la cartuja han aparecido grandes grietas y crecen plantas entre las piedras.

PARAJE PROTEGIDO

Talan cientos de pinos en el parque de la Calderona para prevenir los incendios

V. Castromera, Serra
La Generalitat ha iniciado esta semana la tala de cientos de árboles en el Parque Natural de la Calderona para prevenir los incendios en este paraje protegido. La actuación se está llevando a cabo en la zona situada junto a la carretera VV661, un paraje situado en las cercanías de la cartuja de Portaceli y de la Pobleta que ya sufrió un importante incendio a principios de la década de los noventa.

Precisamente, parte de los árboles que se han talado son los que se plantaron para poblar el monte tras aquel incendio.

Según explicó ayer el director del Parque Natural, Vicente Diego, el proyecto consiste en la tala progresiva de árboles a partir de la pineta forestal, que actuará como cortafuegos principal. Es decir, los talos se van haciendo ramos menores conforme se alejan del camino.



S. C. M.

TRONCOS. Los árboles se han depositado a los lados de la pista forestal.